



Cuasimodistas de Talagante protagonizan emotiva peregrinación al Santuario de Sor Teresa de Los Andes

Description

Una nueva jornada de fe y devoción se vivió en el Santuario de Sor Teresa de Los Andes, donde se llevó a cabo la tradicional peregrinación que año tras año congrega a fieles de distintos puntos del país. En esta ocasión, la actividad contó con la destacada participación de los Cuasimodistas de Talagante, quienes fueron protagonistas de una emotiva celebración.

Sergio Mora, representante de la Asociación de Cuasimodistas de la zona, destacó el significado de este encuentro: **“Esta fue una hermosa fiesta de peregrinación, a la cual asistimos invitados por la Asociación Nacional de Cuasimodistas de Chile”**. Mora explicó que, como viene ocurriendo desde hace casi diez años, los Cuasimodistas de Talagante **asumieron la responsabilidad de cantar la misa campesina**, una tradición que han desarrollado en Pelequén o en el Templo Votivo de Maipú, donde han llegado a reunirse hasta 10.000 cuasimodistas.

El dirigente enfatizó el profundo sentido espiritual de esta actividad: *“Vivir esta experiencia es algo muy hermoso. No es un viaje, no es un paseo, tiene otra intención, ya que es un viaje motivado por la fe”*, señaló Mora, subrayando el carácter religioso y reflexivo de la peregrinación.

La presencia de los Cuasimodistas de Talagante en el Santuario de Sor Teresa de Los Andes reafirma el compromiso de esta tradicional organización con las manifestaciones de fe popular que se mantienen vigentes en la cultura chilena, fortaleciendo además los lazos entre las distintas asociaciones a nivel nacional.

El Maipo

Date Created

Noviembre 2025